
令和５年３月　第４回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和５年３月２７日（月）

午後４時０５分～午後５時２０分

開催場所　 キナルなんぶ　小会議室

出席者 福田教育長・板委員・瀬田委員・畠委員・吉田委員

説明員 岩田教育次長、水嶋総務・学校教育課長

書記 加藤課長補佐

【開会　午後４時０５分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件決定】

　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

教育長 議案第１０号「鳥取県西部地区教科用図書採択協議会の設置」について

次長 会議案 P.6説明

教育長 質疑はないか。

全委員 なし。

教育長 議案第１０号「鳥取県西部地区教科用図書採択協議会の設置」については

承認とする。

教育長 議案第１１号「令和5年度学校運営協議会委員の任命」について

課長 会議案P.10-11説明　資料P.11については資料差替

教育長 南部中学校区学校運営協議会委員については、会見小学校長の異動に伴う修正を行う。

質疑はないか。

全委員 なし。

教育長 議案第１１号「令和5年度学校運営協議会委員の任命」については

承認とする。

教育長 議案第１２号「令和5年度学級編成」について

課長 会議案P.12説明

教育長 質疑はないか。

全委員 なし。

教育長 議案第１２号「令和5年度学級編成」については

承認とする。

教育長 議案第１３号「南部町社会教育委員の委嘱」について

次長 当日配布資料説明

教育長 新規の委員5名は表の11～15番。

教育長 質疑はないか。

全委員 なし。

教育長 議案第１３号「南部町社会教育委員の委嘱」については

【１．互礼・開会】
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承認とする。

教育長 議案第１４号「南部町スポーツ推進委員に関する規則」の一部改正について

次長 会議案P.13-14説明

旧会見町から6人、旧西伯町から6人で12人となった経緯がある。

このたびこの12人を12人以内に改める。

教育長 他市町村とも比較した上で、この度の緩和を行いたい。

委員 12人である必要性は現状ないのか。

次長 特に12人である必要性はない。人数が減ることによる支障もない。

教育長 他に質疑はないか。

全委員 なし。

教育長 議案第１４号「南部町スポーツ推進委員に関する規則」の一部改正については

承認とする。

教育長 議案第１５号「南部町スポーツ委員の任命」について

次長 当日配布資料説明

12人中9人が継続で、3人が退任。

教育長 質疑はないか。

全委員 なし。

教育長 議案第１５号「南部町スポーツ委員の任命」については

承認とする。

教育長 議案第１６号「全国コミュニティ・スクール研究大会　南部町実行委員会会則」について

次長 会議案P.15-16説明

教育長 町の補助と国の委託をもって行う実行委員会方式をとることについて、文科省にも了解を

得ている。事務業務については実行委員会で進めていく予定である。

教育長 質疑はないか。

全委員 なし。

教育長 議案第１６号「全国コミュニティ・スクール研究大会　南部町実行委員会会則」については

承認とする。

【５．議事Ⅱ】

なし

【６．専決処分Ⅰ】

なし

【７．専決処分Ⅱ】

なし

【８．報告Ⅰ】

①月例報告

教育長 会議案 P.3説明

小中学校の卒業式はいずれも素晴らしい式だった。参加された感想はないか。

委員 二小は人数は少ないが、大きな声での歌、あいさつ等に感動した。

委員 法中は、最後の歌が大きな声で、自信をもって歌っている様子に感動した。

委員 西伯小は6年生全員が出席していてよかった。ただ、校歌を歌えなかったのは残念。
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教育長 まだ2類の中であるという認識に立って、入学式も対応していく。

②事務局関係

次長 ○3月定例議会予算説明、一般質問について

別添資料 P.1-16説明

教育長 質疑等はないか。

委員 ホワイトボード化は、教室前面の黒板をすべてホワイトボードに変更するのか。

ホワイトボード化するねらいは。

課長 教室環境のユニバーサルデザイン化とICT機器の保全に資するためである。

背面黒板は残るが、こちらのチョーク利用は現在も非常に少ない。

体育館照明のLED化は、5校とも夏休み中の実施予定である。

③総務・学校教育課関係

課長 ○各校の学校評価について

別冊資料説明

令和5年度に計画訪問を行うのは、会見小、会見第二小、南部中の3校。

定例の中で説明する機会をもつのが、西伯小、法勝寺中の2校。

○各校のCS委員について

別添資料 P.17-20説明

4校とも青年団、社会教育委員が新たに委員に加わった。

○地域学校協働活動推進員について

別添資料P.21-25説明

任期は1年である。

○通学路安全対策実施箇所及び対策状況について

別添資料P.26説明

今年度の取組状況として町のHPに情報をUP完了。

委員 ローソンの裏の土手に照明がついていたが、設置が可能になるのか。

課長 各所に情報を確認する。

委員 教育委員会は、通学路をすべて把握しているものか。

課長 学校からの報告等を通して把握している。

委員 金田など、指定通学路と通学実態とが合っていない箇所もあるようだ。

課長 会見小の通学路および通学事情について確認をする。

教育長 これまで明らかになっていなかった通学実態など、今回の大雪で課題も見えてきた。

④人権・社会教育課関係

次長 ○さくらまつりについて

別添資料P.27-28説明

○板祐生記念館年間行事について

別添資料P.29説明

【10．協議Ⅰ】

１)委員提案（報告）

なし

２)事務局提案

3 ページ



①学校管理職等歓送迎会中止について

次長 中止とする。

全委員 了解。

【１１.協議Ⅱ】

課長 ①小規模特認校について

会議案 P.36説明

教育長 学校の持つキャパシティよりも多い希望が想定される。

そうした際に、全国的には抽選・面接などが行われている。

示した【事務局案】の通りでよいか。

全委員 了解。

【１２．今後の主な予定】

教育長 会議案P.4説明

【１３．次回委員会開催日について】

次長 １) ４月(第５回)定例教育委員会の開催について

　日時　４月１９日（水）午後１時３０分～

　会場　南部町役場　天萬庁舎２Ｆ　会議室

2) ５月(第６回)定例教育委員会の開催について

　日時　５月２４日（水）午後１時～

　会場　南部町役場　天萬庁舎２Ｆ　会議室

【１４．互礼・閉会】

　午後５時２０分
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